



SIMPLIFICATIONS DANS LA FONCTION PUBLIQUE

L'ADMINISTRATION NE SAIT PAS FAIRE !

Depuis la création des 13 grandes régions et de l'ouverture de leurs sites internet, il **semblerait évident** que l'information sur les **concours interministériels** soit centralisée et diffusée via ces canaux de communication...

Dans les faits, ces sites ne sont pas coordonnés et certaines de ces informations ne sont disponibles que sur les sites des préfectures de département qu'il est donc préférable de continuer à consulter... soit 100 sites + les 13 nouveaux !

UN ÉTAGE DE PLUS AU MILLEFEUILLE EXISTANT

Pour rappel :

La création des grandes régions avait notamment pour enjeu «*la baisse des dépenses publiques et une meilleure prise en compte des besoins citoyens* »

source : <https://www.gouvernement.fr/action/la-reforme-territoriale>

UN CASSE-TÊTE POUR LES AGENTS !

Pour se consoler, souvenons-nous de la difficile gestion de l'épidémie de Covid-19 dû notamment à un manque de liant entre les différents acteurs des services de santé...

Rassurant non ?...